

30 ■ LE PROGRES - DIMANCHE 12 OCTOBRE 2014

## FRONTENAS Le nouveau site internet en ligne bientôt



■ Les associations bien représentées Photo Catherine Lapostolet

Lors de ce vendredi 10 octobre en soirée, les commissions communication, tourisme et festivités de la municipalité ont réuni plus d'une vingtaine d'associations de la commune, pour aborder plusieurs sujets dans la salle d'animation rurale.

### La salle d'animation rurale gratuite une fois par an

Après plusieurs mois de travail sur le nouveau site internet de la commune, les

élus en charge du dossier ont présenté aux associations l'ossature du site qui devrait être en ligne début novembre. Christine Goujat, adjointe, a expliqué : « Toutes vos associations ont leur place sur le site, qui vous permettra de vous faire connaître et d'annoncer vos manifestations ».

Il a également été confirmé aux associations présentes que la nouvelle municipalité a instauré la mise à disposition gratuite de la salle d'animation rurale une fois par an, pour chaque association. ■